



防 厚岸消防団出初式 火の決意を新たに

1月6日、厚岸消防庁舎前で、厚岸消防団出初式が開催され、団員60人が出席しました。

正装をした消防団員らが、分団ごとに整列し通常点検を実施しました。その後、釧路東部消防組合管理者の若狭靖町長の挨拶や来賓からの祝辞があり、黒田吉巳団長が「町民と一体となり、火災ゼロの町を目指し、予防活動にも取り組んでいただきたい」と団員に対し訓示を行い、防火・防災への意識を新たにしました。

か 児童文学講演会『えほんの中のどうぶつえん』 わいく描けたかな？

12月16日、厚岸情報館で絵本作家あべ弘士氏による講演会『えほんの中のどうぶつえん』とワークショップ『どうぶつをかいてみよう』が開催され、多くの方が会場に訪れました。

講演会では、実体験をもとに動物の習性などについて講演し、参加者は興味津々。

ワークショップでは、親子でサルやウサギなどの動物のお絵描きに挑戦！みんなの前で絵を描きながら、それぞれの動物の特徴を説明し、参加者は楽しい時間を過ごしました。



お 冬休み親と子の食育教室 いしい料理に大満足！

1月11日と12日の2日間、保健福祉総合センターで『冬休み親と子の食育教室』が開催されました。

献立は『スコープクロック』や『おにぎり3きょうだい』など、栄養バランスのとれた4品を作りました。

子どもたちは、お母さんや職員に食材の切り方や炒め方などを教わりながら、楽しそうに料理に取り組んでいました。

最後は「いただきます」のあいさつをして、自分たちで作った料理をおいしそうに味わっていました。

よ 第6回厚岸町子ども☆未来ミーティング りよい学校生活を送るために

12月26日、役場中会議室において『第6回厚岸町子ども☆未来ミーティング』が行われ、町内小・中・高等学校の児童および生徒21人が参加しました。

各グループごとに『りよい生活を送るために』をテーマに協議。参加者は、各学校での取り組みなどを発表し、課題を共有したり活動の方向性について確認しました。

最後は、各グループごとで考えをまとめ、意見を発表し合い、りよい生活を送るための考えを共有し合いました。

